



Con o sin consenso, Morena buscará sacar Reforma Electoral

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados buscará sacar adelante una Reforma Electoral, aunque no se logre el consenso con los demás grupos parlamentarios.

En conferencia de prensa, el coordinador morenista, Ignacio Mier Velazco, indicó que si antes de que concluya noviembre no se alcanza un acuerdo en la materia, entonces su partido presentará un dictamen propio, en concordancia con la iniciativa que envió el Presidente de



la República: "Si en un plazo del 30 (de noviembre) para acá, al menos 7 días antes del 30, si no hay acuerdo Morena presentará su propio dictamen derivado de la iniciativa; lo vamos a hacer como lo hicimos con la eléctrica"

Refirió que buscar un consenso entre bancadas esto es un "acto de congruencia", aún cuando desde "la egolatría del partido lo que nos conviene es que no haya".

Asimismo, advirtió a la oposición que tendrán que "asumir los costos de defender lo que el 80 por ciento de los mexicanos rechaza".

Sobre la marcha a la que se ha convocado para este domingo en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), el morenista acusó a quienes asistirán de "seguir la doctrina" de Claudio X González: "Quieren seguir utilizando como un instrumento de control faccioso una parte del Consejo General del INE y que no se debe que es lo que ocultan realmente detrás de estas cortinas de humo, lo que ocultan en realidad es el dispendio de los recursos, miles de pesos los que están en disputa en el Instituto"

En cuanto a la designación de consejeros que se llevará a cabo el próximo año, Mier Velazco afirmó que, a pesar de que el método actual con el que se eligen a los 11 integrantes no está "tan mal", los cambios para reducir el número "puede estar mejor" pues las reformas son para eso para mejorar.

<https://www.razon.com.mx/mexico/consenso-morena-buscara-reforma-electoral-505212>